

## PT, PRI y PAN irán solos para elecciones municipales en Veracruz

**IVÁN SÁNCHEZ Y  
NÉSTOR JIMÉNEZ**

CORRESPONSAL Y REPORTERO

Para las elecciones de este año en Veracruz, donde se definirán presidencias municipales, el Partido del Trabajo (PT) declinó concretar una coalición con Morena y el Verde Ecologista (PVEM), por lo que los petistas contendrán por su cuenta.

El ex diputado federal e integrante de la dirigencia nacional del PT, Benjamín Robles, detalló que con

la dirigencia estatal del partido guinda ya había un acuerdo para otorgarles 38 candidaturas, pero fue en la negociación con la "mesa nacional de Morena" donde se las redujeron a 22. Tras eso, abrió la puerta de su partido a los morenistas que no sean tomados en cuenta.

Por su parte, el PRI y el PAN anunciaron por separado que tampoco alcanzaron un convenio para ir en alianza.

El último minuto del domingo venció el plazo para que los partidos registraran ante el órgano elec-

toral local las alianzas. Morena y el PVEM presentaron su coalición, en la que no se integró el PT.

Robles explicó que ya había un preacuerdo para tener como mínimo 38 municipios, luego de que en la pasada elección tuvieron 33 candidaturas en la alianza.

Recalcó que las dirigencias estatales del PT, del Verde y Morena en esa entidad ya habían empezado conversaciones y pactado un preacuerdo, pero "hubo un cambio cuando llegó la mesa nacional. Es muy lamentable que no se haya

tomado en cuenta la fuerza y presencia del PT, sobre todo que hubo acuerdos que no se cumplieron".

Aunque dijo que el PT tiene buenas candidaturas, adelantó que se abrirán a liderazgos, "no sólo del partido, sino de la Cuarta Transformación. Estoy seguro que muchos compañeros, incluso de Morena, van a participar a través del Partido del Trabajo".

En tanto, el PAN indicó que no alcanzó lo mínimo necesario para una coalición flexible, razón por la cual irán solos en las elecciones.

"Propondremos candidatos impulsados por la sociedad y los militantes del PAN con absoluto apego a las normas electorales, con campañas propositivas y respeto a todos los partidos y asociaciones civiles que impulsan la vida, la verdad y la libertad", señaló en un comunicado.

Sin embargo, Adolfo Ramírez Arana, dirigente estatal del PRI, aseguró que el *blanquiazul* nunca buscó realmente una alianza en Veracruz y argumentó que en ese partido hay personas que buscan favorecer a Morena.